

Die angehenden Landwirte informieren sich über Zwischenfruchtanbau

Geschrieben von: Andre Fritz

Montag, den 13. November 2023 um 12:04 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 28. November 2023 um 18:47 Uhr

Trotz Kälte und Regen ist das 3. Lehrjahr Landwirt/in am vergangenen Schultag nach Westerstede auf eine Demonstrationsfläche der LWK gefahren.

Hier wurden verschiedenen Bodenbearbeitungsmaßnahmen mit verschiedenen Zwischenfruchtmischungen in einem übersichtlichen Demonstrationsversuch angebaut. Nach einem ausführlichen theoretischen Input, welcher selbstverständlicherweise direkt in der jeweiligen Mischung stattfand, durften die Schüler/innen ihren selbst mitgebrachten Spaten nutzen und sind mit unterschiedlichsten Aufgabenstellungen auf den Weg gemacht. Es wurden unterschiedlichste Kulturen ausgegraben, um sich Besonderheiten und daraus resultierende Eigenschaften vor Augen zu führen.

Zwischenfrüchte werden angebaut, um die Bodenstruktur zu verbessern, aber auch für eine Nährstoffspeicherung in den regenreichen Monaten.

Die meisten Ausbildungsbetriebe in der Region Ostfriesland sind Milchviehbetriebe, auf welchen betriebsorganisatorisch häufig nur ähnliche Zwischenfrüchte angebaut werden. Der Besuch der Demonstrationsfläche war somit ein voller Erfolg und die Schüler/innen haben für sie viele neue Kulturen kennengelernt.



Die angehenden Landwirte informieren sich über Zwischenfruchtanbau

Geschrieben von: Andre Fritz

Montag, den 13. November 2023 um 12:04 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 28. November 2023 um 18:47 Uhr

